

Móstoles vuelve a salir a la calle para pedir la igualdad de derechos entre hombres y mujeres

Fecha de publicación: 8/03/20220:00

Descripción:

- **En el marco del Día Internacional de las Mujeres, más de medio millar de personas han marchado por las calles de la ciudad para dar visibilidad a la lucha feminista y rechazar cualquier tipo de discriminación por el hecho de ser mujer.**



Por una igualdad real entre hombres y mujeres han vuelto a salir a la calle hoy más de medio millar de mostoleñas y mostoleños. Lo han hecho dentro de los actos para conmemorar el 8 de marzo, el Día Internacional de las Mujeres.

En una marcha, encabezada por la Alcaldesa Noelia Posse, la Concejala de Igualdad, Lola Triviño, la Portavoz de Podemos, Mónica Monterreal, y mujeres representantes de diferentes asociaciones, han querido dar visibilidad a la lucha feminista bajo el lema "Mujeres Diversas e Iguales".

Tras recorrer la calle Antonio Hernández, calle de El Cristo, Cuatro Caminos, Juan XXIII, calle Cartaya, Simón Hernández, la movilización finalizó en la Plaza de España donde se procedió al despliegue de la pancarta en la fachada de la Casa Consistorial y a la lectura de un manifiesto respaldado por A.D.I.S.F.I.M, AFANDEM, EMA, Sinergias, Agua Viva, ADMM (Asociación Democrática de Mujeres de Móstoles), Mujeres Feministas de Móstoles y también la Federación de Comerciantes de Móstoles (FCM), y la Asociación de Comerciantes, Hosteleros, Empresarios y Profesionales de Móstoles (ACEPA), entre otras.

El manifiesto buscaba visibilizar y apoyar la lucha por la igualdad de las mujeres en todos los ámbitos de la sociedad. En él se ha recordado la necesidad de alcanzar aún objetivos como la igualdad salarial, la corresponsabilidad en las tareas y deberes en el ámbito familiar y la erradicación de la violencia machista.